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Есть несколько моментов, так или иначе отвечающих на Ваш вопрос:

1. Люди ленивы и им хочется кушать. Астрология - то самое место, где в принципе - бабла
можно поднять по-быстрому. Народ в массе своей очень любит узнать про себя любимых и что
с ними будет - чуть дальше. Есть даже такие, кто не прочь переложить свой Личный Выбор на
плечи астролога. Поэтому услуги астрологические были и остаются весьма легким бизнесом.
2. Люди ленивы и им некогда изучать предмет - потому что за это денег им не заплатят.
Поэтому большинство астрологов будет использовать простой "копи-паст", - совершенно не
задумываясь о том, что именно они копипастят. вообще, - в большинстве случаев - астрология -
это такой же сервис услуг, как парикмахерские, или - авторемонт. Ну, хорошо, - поход к
астрологу - сродни походу к психоаналитику - и в этой ситуации - не так важно, - что именно
написано у Вас в гороскопе - на деле вы своему астрологу сами все точно так же расскажете,
как и своему психоаналитику. Классическая консультация у астролога заключается не в том,
что он вам что0-то рассказывает, а вы его слушаете, а ровно наоборот - Вы ему САМИ все про
себя рассказываете (он чуток помогает Вам наводящими вопросами), а он Вас внимательно
слушает и разве что подтверждает те мнения, которые созрели у ВАС в голове. Причина такого
подхода проста, - за мнения отличные от Вашего - Вы никому ничего не заплатите, а скорее
только обзовете несчастного идиотом и шарлатаном, даже если его прогноз - правилен. А вот
если астролог подтвердит Ваше мнение - то даже если оно ошибочно и заведет Вас в беду - Вы
готовы будете найти извинения для астролога, ибо Ваше подсознание, которое шепчет Вам,
что ВЫ-то умнее всех прочих - в данном случае подтвердит, что ВЫ сами в данном случае
обмишулились, а в этой ситуации срывать гнев на астрологе, который априори - по вашему
внутреннему мнению - глупее Вас, - совсем уж нехорошо. Мало того, данный случай укрепит
Вас во мнении в Вашей собственной исключительности - и Вы, несмотря на провальный
прогноз, - только больше станете сверяться с мнением Вашего Астролога, которое по сути
своей будет - Вашим же завуалированным мнением. Иными словами, - Вы перестаете слушать
Господа в сердце своем, а слушаете голос своего Эго, что и есть - прямой путь на погибель - в
лапы Нечистого.
Именно за это - христианские авторитеты и предают Астрологию анафеме. Не саму Астрологию
- как научный предмет (иначе были бы преданы анафеме и - Птолемей с Аристотелем), но -
Астрологию, как - род деятельности. Это - большая разница, которая однако - не столь важна в
момент проповеди, иль в объяснениях для мирян. Дьявол - в деталях…
3. Люди ленивы и я готов спорить на что угодно, что основная масса людей, называющих себя
астрологами - не знает латыни и греческого, а стало быть - не понимает - откуда в Астрологии
возникли большинство базовых терминов.
К примеру, "Эпоха Водолея" - вполне астрологический термин, отражающий тот момент, когда
точка Весеннего Равноденствия из-за постоянной прецессии оси вращения земли - перейдет в
знак Водолея. Термин этот безусловно астрономический и может быть рассчитан.
Так вот, - если мы возьмем значение Фагана-Бредли, в котором точка 0 (То есть момент начала
нынешней Эпохи Рыб) принимается в соответствии с моментом Рождения Спасителя, то
получится, что наступит "эра Водолея" - извините за подробность примерно через 400 с гаком
лет. А если брать значение Лахири, соответствующее моменту, когда христианство становится
господствующей религией, то начало Эры Водолея - отодвинется еще лет на двести в далекое
будущее.
Если для Вас в настоящий момент - принципиально важно, что именно будет происходить в
мире лет через 400, или - 700, - имеет смысл заморачиваться насчет того, - что именно несет в
себе Водолей и так далее. Однако у меня есть странное предположение, что ни вы, ни я, ни
Ваши, ни мои дети, внуки, и - правнуки - не доживут до этого - несомненно примечательного
события. А идеи впадения в анабиоз, или полной заморозки здесь и сейчас меня, - честно
говоря - не прельщают. Поэтому, - проще предполагать, что Эра Водолея - ни для меня, ни Вас
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- ни всех остальных присутствующих - в обозримом будущем не наступит. С чем и поздравляю
всех тех "астрологов", которые утверждают обратное.
4. Люди ленивы и им недосуг выяснить, - почему кто-то когда-то сказал, что Россия - страна
Водолея. Однако, - если мы отмотаем события немного назад, то выяснится, что утверждение о
том, что такая-то местность - является владением Водолея принадлежит товарищу Иоганну
Кеплеру, который сказал это в 17 веке. При этом аргументация Кеплера была проста, как
выеденное яйцо, - всем была известна точка "Медиум Цели" вычисленная аж Марком
Манилием в античные времена. Медиум Цели, - он же Козерог, или Capricorn - соответствовал в
тот момент - некоей загадочной и неведомой области, где располагалось нечто темное и
ужасное. Да, - конкретная точка была уже известна товарищу Кеплеру, который не мудрствуя
лукаво - делает простое и понятное для тогдашней науки соответствие - "Козерог =
Московия".
Вторая реперная точка тоже известна Кеплеру из работ того же Марка Манилия. Раз у нас
"Медиум Цели" - является "Порта Инферна" и от того пахнет дымом и серою, а так же имеет
ассоциацию с красно-черным цветом, то противолежащая ему точка "Инум Цели" должна быть
бело-зеленой и пахнуть как-то иначе. Страна, имеющая безусловно белый оттенок была уже
известна античным товарищам, - она так и называлась - "Белой страной", или по-латыни -
Альбион. Тем более, что по мнению античных астрологов и философов она находилась на той
же самой широте, что и "Медиум Цели", - то бишь - будущая Россия. Так еще у Марка Манилия
появилась вторая точка на тогдашней карте - точка Рака. Cancer.
Обратите внимание, что эти две точки ограничивали тогдашнюю Эйкумену, - на востоке и
западе соответственно и то, что творилось за ними - для древних астрологов - несущественно.
Далее была определена "линия Овна" - разделяющая знаки Овна и Рыб, - и она - проходит
примерно - по нынешнему Одеру, а вот дальше начинаются непонятки.
С точки зрения астрономической - очень легко вычислить Середину Неба. или точку, где
Солнце кульминирует. Так же - путем нехитрых тригонометрических преобразований - легко
найти точку, где Солнце достигнет "Середины Ночи". Путем простых астрономических
наблюдений можно найти Точку Восхода, или Асцендант, - место где Двенадцатый или
последний Дневной дом сменяется Первым или Ночным домом. То же самое можно сделать и
для точки заката с тем дополнением, что любой астроном может одновременно наблюдать не
более трех точек из четырех. Иными словами, - если Вы в Риме и видите - направление на
Россию, на Англию и на границу между Польшей и Восточной Германией, четвертая точка в
этот миг - не видима по определению и поэтому точка Захода - помещается Марком Манилием
где-то далеко на востоке… - в неведомых землях. (Именно поэтому существует традиционная
неопределенность, - кого именно считать знаком Весов, - на этот титул подходят
одновременно и Китай, и Индия и даже - Персия. Как бы ни было, - по определению, - это
должна быть страна - с Древним Римом никак не взаимодействующая.) А уж как идет
разбиение всех прочих стран и знаков между Россией, границей Польша/Германия и Англией -
Бог весть. Сколько существует типов разбиения, - столько и правильно.
Как бы ни было, - местности, приписываемые Водолею - известны. Это низменные болота,
пустые, безжизненные пространства - поэтому с точки зрения исторической Астрологии
считается, что под Водолеем находился Господин Великий Новгород, или скажем - нынешняя
Финляндия. Для стран Водолея характерна высокая политическая и экономическая активность
широких народных масс, что в принципе - все же не очень характерно для нашей страны.
Когда Вы мне покажете примеры развитого гражданского общества, или аналоги народного
Новгородского Вече - в истории современной России, - я может быть и соглашусь с тем, что
Россия под Водолеем. А до того, - никак.
В этом смысле очень показательны старые советские фильмы, где рабочий класс - вроде бы
демонстрирует свою невероятную самостоятельность и социальную развитость, - то
отказываясь от незаслуженной премии, то обличая жуликоватых начальников. Все эти фильмы
развиваются по одной и той же стезе, - народное возмущение, сход, умные и дельные речи и -
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вот-вот кажется, что ситуация разовьется по Водолею, - народные массы сами придут к
некоему решению, или докажут - кому-то там - свою правду. И вот когда казалось - победа уже
близка, - вдруг появляется какой-нить там секретарь партии, с хитринкой в глазах предложит
всем закурить, а потом будто невзначай бросит: - "А ведь правы товарищи, а мы - того-то не
углядели!" - и дальше сахарные сопли и финал апофеоз. Все в восторге - нам только что
показали образцовое советское общество. Беда только в том, что это - никакая не
Водолейская, а очнь даже - Козерожья по сути своей ситуация. Пришел человек "из Знати" (не
важно - партработник, аристократ, или скажем "птенец гнезда Петрова", или вообще даже -
"из опричных") - то бишь облеченный известными полномочиями и в один миг разрулил
трудную ситуацию.
То есть ситуация была Козерожьей и разрешилась в стиле Козерога. А теперь вообразим, что
здесь у нас не Козерог, а - самый что ни на есть Водолей. Водолейская ситуация должна
разрешаться громом Вечевого набатного колокола, или скажем гудком Обуховского завода - и
народным морем, которое чего-то там требует. Исторический опыт показывает, что такие
номера бывают, - случаются, но только в области Водолея, - то бишь нынешнем Санкт-
Петербурге, или - тогдашнем Новгороде, и только - при условии, что правящий Козерог -
совсем нюх потерял. Иначе мы видим ситуацию Новочеркасска, или - "Утро Стрелецкой казни",
- то бишь насильственное разрешение Водолейской ситуации козерожьими методами. Так что
нужно, чтобы во главе страны стоял то ли беспомощный Николашка, то ли импотенты из ГКЧП,
чтобы Водолейская ситуация разрешилась по Водолейски. Что характерно, - первый же
товарищ, - по фамилии Ельцин, - который получил выгоды от Водолейского разрешения
ситуации - примерно через два года решил практически ту же самую ситуацию в козерожьем
ключе. Кстати, - очень грамотно и с большим эффектом, чем - до того. А уж из этого - всем
стало ясно - насколько Россия под Козерогом и насколько под Водолеем - и насколько зрелое
тут гражданское общество.
Характерный пример, - человек в 1991 году вышел на баррикады и, держа других людей за
руки оборонял Белый дом. Водолейская ситуация? Несомненно. Признак гражданской зрелости
данного человека? Разумеется. Есть подозрение, что Россия хоть немножечко Водолей? ДА!
Прошло 2 года, - события 93 года, - тот же самый человек с экранов телевизоров отчаянно
кричит, - "Это - фашисты, - стреляйте в них! Убивайте! Убивайте!"
Давайте на минуту абстрагируемся от того, кто именно в ту минуту вышел на улицу и
политических воззрениях того человека, который выдает эту речь. Сфокусируемся на том, что
называется "гражданской позицией". А позиция в данном случае очень проста, - с точки зрения
астрологии, - это позиция характерна для Козерога, но не Водолея, - это позиция "негативна"
по отношению к самому субъекту, который изрекает эту сентенцию. Человек не готов выйти на
улицу - ни на баррикады, ни с восставшими, ни с теми, кто стреляет в восставших. Данный
субъект - то ли умоляет, то ли приказывает, то ли просит - кого-то более сильного и
облеченного большей Властью - данную Власть употребить - неважно каким именно способом.
То есвть перед нами - явное моление Козерогу - Князю Мира Сего. Как он решит, так и будет.
Барин вот приедет, барин нас рассудит… Это позиция того самого человека, который
помыслить себя не может - вне Козерожьей иерархии.
Тогда возникает любопытный вопрос, - как же так, - в один миг человек принял деятельное
участие в Водолейской ситуации, а в иной - требует вмешательства Козерога, - да еще внутри
одного и того же цикла?? Ответ звучит очень интересно и странно, - люди-то не меняются.
Стало быть первая ситуация - на деле не Водолейская, - просто мы не видим всей полноты
картины. Вообразите себе тот же самый дом, тех же самых защитников этого самого дома, но
добавьте к каритне некоего господина, который дает кому-то отмашку - "Можно бунтовать,
разрешено возмущаться. Дозволяю есть картофель и яблоки!" (Последняя фраза из
официального указа Бенкендорфа по Прибалтике от 1816 года.) И картина резко меняется, -
оказывается ситуация - Козерожья, - просто толпе разрешили некий праздник непослушания.
Кто-то большой и важный махнул рукой и милостиво разрешил, - хрен с вами - можете жевать
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картошку и яблоки! - как будто кто-то до этого народу не разрешал!
И тут же радость вселенская - "Уря - у нас гражданское общество - щвобода, народ вышел на
улицы, швобода, уря…"
Господа, извините за подробность, - гражданское общество возникает не по манию руки, -
особенно вельможной руки, и не вводится действием Указом, а уж тем более - оно другим
Указом - или положим, - расстрелом Белого дома - не отменяется. Оно или есть, или его -нет. И
если его нет, так его и не было! А стало быть - Россия жила, живет, и по-видимому будет жить
под Козерогом, а не свободолюбивым Водолеем, - хотим мы того, или - нет. Если на клетке
написано Водолей, а в нем живет нечто, которое действует как Козерог, думает как Козерог, и
даже - дышит, как Козерог, - забудьте вы про то, что именно написано на табличке. Перед
Вами - классический Козерог.
Тогда стоит выяснить, - почему же в практически всех астрологических справочниках
написано, что Россия - Водолей? Ответ - потрясающий. Так написано потому что был
официальный Указ за подписью Государя Императора числить Россию под Водолеем
!!! Очень классический пример - Козерожьего мышления в действии. Очень характерная
Козерожья ситуация.
Теперь выясним, - как именно оно произошло. Как я уже говорил, - первое официально
признанное разбиение мунданной карты Земли по знакам - принадлежит товарищу Кеплеру.
Это - начало 17-го века. Обратите внимание, что это - Век Просвещения и "Открытой Европы" -
в той степени, в которой это было возможно. Это тот самый век, когда люди в одной стране
открыли для себя возможность - работать совсем в иной стране и при этом - дома не считаться
предателями. (Одна только Англия, будучи страной монокристаллической - скривила губы и
повторила известную максиму Елизаветы Великой: "Мои псы имеют право носить только мои
ошейники", - но это была позиция исключительно Англии.) Именно тогда и появилась "теория
релокации".
Суть данной теории состоит в том, что человек - не привязан к гороскопу именно того места, в
котором он появился на свет. Именно в момент его появления на свет - в иной стране, в ином
городе - гороскоп человека мог бы выглядеть много лучше и поэтому имеет смысл переехать в
искомый город и тогда - все получится.
Если посмотреть наши архивы, то выяснится, что молодой Петр Алексеевич очень увлекался
астрологией и теорией релокации. Во время "большого Посольства" в Европу - занятия у
известных астрологов - заняли у юного Петра не меньше времени, чем занятия
кораблестроением. Именно тогда Петр узнал, что Россия живет под Козерогом, а это - очень
нездорово, - хотя бы потому, что это знак "негативный" и это значит, что население страны
отличается низкой общественной активностью. Кроме этого, - Петр очень заинтересовался
"теорией релокации" - применительно - к целому государству. Расчет мунданного гороскопа
для всей страны - традиционно рассчитывался - исходя из координат её столицы. Петр
выясняет, что при устройстве столицы -где-нить далеко на юге (даже южнее Киева, так как
есть разные мнения - к какому именно знаку принадлежит сам Киев) - можно будет создать
страну с управителем в знаке Стрельца, и она будет богата, и - обильна, - но скорее всего -
недолговечна. Правда для этого придется бодаться с огромною в тот момент Польшей, за
которой стоит Австрия и Саксония. А вот если создавать столицу - на северо-западе, - то
можно оказаться под управлением Водолея, что тоже - очень хорошо скажется на развитии
общества. Правда, искомые земли надобно отобрать у шведов.
Вот вам и забавное объяснение - почему Петр - решил строить новую столицу Империи - на
болоте. Он поступал - в полном соответствии со всеми указаниями Водолея. Так появился
Санкт-Петербург. Если бы Россия - была хоть немного похожа на поликристаллические
Германию, иль Голландию, - возможно - что-нибудь да и вышло. Отдельные части
поликристалла могут иметь разных управителей. Однако, - увы, - Россия гигантский
монокристалл, а это значит, что матрица данного монокристалла будет навязывать свою
структуру всем отдельным атомам данного монокристалла - независимо от того, - где именно
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они расположены. Так Австралия и Новая Зеландия, а также Канада или даже Шотландия -
вслед за материнской Британией - все считаются под Раком, - несмотря на то, что территории
их находятся под иными управителями. То же самое и с Россией. Даже Владивосток, или -
Петропавловск-Камчатский - все они под одним и тем же Козерогом, хоть управление данных
территорий должно быть совсем иным. Но такова уж реальность - данная нам в ощущениях.
Это США одновременно находятся сразу под тремя знаками - Нью-Йорк и окрестности - под
Близнецами и - очень выиграли от последнего полувека, - Новая Англия, "Ржавый пояс" и
Виргиния - вслед за породившей их Англией - под Раком (и сильно в последние полвека
сдулись - одновременно с породившей их Англией), а южные и западные штаты - подо Львом и
тоже выиграли - благодяря тригональному отношению - к только что прошедшему Льву. Это -
особенность классического поликристалла.
Как бы ни было, - Великий Петр издал Указ, - числить с этого момента Россию под Водолеем, а
моментом её рождения - учреждение им Российской Империи. Вот такой вот уникальный - и
чисто Козерожий по своей сути поступок.
Именно из этого Указа - все астрологические мануалы в России - числили Империю под
Водолеем. Очень многие западные специалисты - так же стали относить Россию к Водолею - по
месту её столицы. Однако же - даже с официально прикрепленной на неё биркой "считать под
Водолеем" - страна жила и продолжает жить - по-козерожьи. Что в принципе и хорошо. Иначе
под Водолеем нас жило бы мильенов тридцать - не более, - ибо Водолей - знак бесплодный.
Для сравнения посмотрите на заселение населением Финляндии, или с некими оговорками -
современной Эстонии. Да, вот там более развитое гражданское общество, - даже по событиям
Бронзовой Ночи, или недавним решениям суда на эти события. Хорошо оно, или - плохо, - мы не
знаем, и - не нам решать. У нас совершенно иная страна - и для успеха в ней, - нужно
соответствовать нашей козерожьей реальности, а не финскому, или - эстонскому
гражданскому обществу. И забегая вперед, - доложу - лучше быть негативной страной с
управителем в кардинальном знаке, чем самой что ни на есть позитивной страной с ЛЮБЫМ
управителем! (Это звучит очень странно, но задумайтесь над судьбой Пруссии/Восточной
Германии, или Персии/Китая - и сравните их с судьбами России, или Англии и вам что-то станет
понятнее. Иной раз активная общественная позиция - вашего населения - это не плюс для
страны, как - Империи, а огромный такой и - тяжкий минус. Вообще, - народ который то и дело
любит повоевать, или там - помахать тяпками, или чуть что - вылезает на баррикады, - не
всегда хорош для глобальных перспектив страны, как Империи. Да, - скорость общественного
развития, или там - способность к открытиям при этом - разумеется, повышается. Но и минусы
- однако, присутствуют.)

Вот - как-то так. Извините - ежели чем расстроил.
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